
2025 年度第 3 回理事会議事録 

 

1. 日時：2025 年 6 月 2 日(月) 19 時～21 時 

2. 場所：オンライン方式  

3. 理事の総数、出席者名 

理事総数 15 名、理事出席者数 13 名、出席者総数 13 名 

出席者名： 

森池正典、井形啓己、安武弘幸、寺嶋嘉春、片山彰、神子秀男、金井康郎、風見信昭、羽根

敏子、長嶺勝、鍛冶健二郎、西隆昭、西村安正  

4. 議事録署名人の選任 

安武 弘幸氏を議事録署名人として選任した。 

 

5. 審議事項   

無し 

 

6. 報告、協議事項 

（1） HP セカンドフェーズ 資料添付 

⚫ 添付の HP セカンドフェーズに付き、安武より説明。 

⚫ 開発・運営体制の強化に関して、緑を楽しむ講座の千葉習志野から山内有二さん、

柏から湯原さんが新たに参加し、活動紹介等のアップロードなどを行うことが報

告された。 

 

⚫ HP 情報を常に更新し、そのことを FICML と SNS で発信していくことが HP の

利用促進に有効。その為 HP 運用者と SNS 運用者の連携・情報共有を円滑に行う

こと、また写真データは各講座担当者が早期に提供する様にすることが合意され

た。詳細手順については開発・SNS 運用担当者で詰め、講座担当者にも依頼して

行く。 

 

⚫ 講座資料の収集・HP 会員専用ページへの掲載につき、一覧表（資料添付）に基づ

き実施、安武より会員に依頼する。進捗状況については開発チーム（長嶺さん）が

管理する。 

 

⚫ 会員 Forum として Line グループを使い「FIC フォーラム」の名前で運用を開始

した。６～7 月は理事を対象に試行する。Line はパソコンでも使えるので、大画

面で見やすく利用できる。詳しくは添付資料参照のこと。 

 

⚫ HP および SNS のアクセス数および分析結果については添付資料参照のこと 

 



（2） 各理事からの状況報告 

⚫ 内山緑地とニッセイ緑の財団が行うイベントについて 

10/25 に森のドングリ教室を実施することで内容を検討中。きみつの散歩道と FIC

の森を会場として利用したい。FICに対して講師派遣などの要請を行う可能性有。 

 

⚫ CSI（ちば里山イノベーションハブ）の助成金関係について 

樹木医会との共催で「子ども樹木博士」を対象として進めて行く予定。 

 

⚫ 緑の募金について、5000 円の寄付を FIC[として実施した。 

 

 

（3） 船橋市公民館利用について 

12 月から中央公民館が 2 年間使えなくなるため、他の公民館を使う事とする。候補と

しては東部公民館、西部公民館、他。添付資料参照のこと 

 

（次回理事会の予定）  

2025 年 8 月 18 日（月）18 時 15 分より、船橋市中央公民館第 9 集会室 


